

僕たち里中学校は、後期生徒総会で、「生徒一人一個人が過ごしやすい学校作りをしよう」という活動方針を立てました。それは具体的には「いじめをなくすために、全校で積極的に取り組む」ことを決議しました。それを受けて、生活委員会を中心に行なって取り組もうと動き始めました。

そして、その準備をしていました矢先、いじめを苦に自殺という事件が起きました。いじめは、エスカレートする、自殺にまで追い込んでしまうのだ、いじめは絶対に許されないことだと思いました。この事件は他人事ではないと思いました。こういう事態になる前に、僕たちはもっと深



全校生徒でとりくんだ
『いじめ防止』

全校生徒でとりくんだ
里中生徒会長 『いじめ防止』

はありませんでしたが、小さ
いじめはありました。アン
ケートのような小さないじめ
や困っている事を解決するた
めには、どのようにすればい
いのか、防ぐにはどのように
したらよいかという内容で、
討論をしました。どのクラス
もまじめに考えて討論しまし
て、明るい学校をつくろう。

◆ふだんの生活を広
まじめに取組み
このスローガンは、学校の
んなによく見える場所に掲
されました。僕たちは、こ
からも、意識してこのスロ
ーガンの内容を考え、里中を
じめのない、生徒一人一人
とって過ごしやすい学校に
ていきたいと思います。



プロレスごっこを
禁止した学校も



ワコール 特約店

おしゃれ洋品

ニュー藤屋

鴨ヶ谷あさひ銀行十ナリ 金(281)3330

天ぷら・そば処

◇大小宴会にご利用ください◇

壽庵

あさひ銀行鴨ヶ谷支店前 (281)4331

カラープリント
30分スピード仕上げから
証明写真・記念撮影まで



確実な技術で
サービスに徹します

鳩ヶ谷フォート・スタジオ

埼玉県鳩ヶ谷市本町1-15-21
TEL 048(281)2500

川口高校入口 工場(283)1616
宇田(282)6992

いじめがまだ、クローラ・アンド
されている——いじめを苦に自殺
した、愛知県西尾市の中学2年生、
大河内清輝君の遺書は、子供を持
つ親たちに大きな衝撃を与えた。教
育現場にもさまざまな波紋を投げ
かけた。八年前の「葬式二っこ」、
山形の「マット事件」などの教訓
は活かされないまま、陰温ないじ
めはますますエスカレートし、質
的に変化し、深刻化している。
そこで一連のいじめ事件を考え
ながら、わが子がいじめにあった
とき、親はどう対処すればいいの
か——今、実際に起こっている場
ヶ谷市といじめの現状を覆面ト一
キング！

M きょうのテーマは「いじめ」です。なにが問題が
あっても、学校とか教師と
かに訴へたいくつて意外
に言ふるもの——辛口ト
ークでぜひ本書を聞かせて
ください。 よろしく~
A いま、子供は教師
も何かが変だと思つ。だつ
て小学生がまだ人生に
疲れたりて反抗したりやうな
もん。僅が一年しが生き
てないのに。 自殺のシケ
ナルを、親がお見通す感じ
いるんじゃないかな? 感じ
る。だから、話を「うん、

「あ、大子の場合は、お金が稼げるんで、ほんとうにいいんだよ。」「あつ、うちの子がゲームの金持つて来るといいだまに、オイ」と、さすがに、おじいちゃんは、おもてなしの心で、おもてなしの言葉を口にしていた。

A boy with short hair and a striped shirt is pointing his finger and asking, "お金ありますか?" (Do you have money?). The man in the suit is looking at him with a neutral expression.

て考
なきなあなどと、これは
かしい！…で、上の高校
のお兄ちゃんに聞いたたら
ちろん知らないって。ま
はが弟のCが？
B 信じたくないよね。
A そして、次の日も、
サイフから、お金がな
くなった。
B 三田駅続けて？
A 中一田おいで、四回
けくなかった時に、も
一人の「中井のつむぎ」ち
だつて…。悩んだわよ。
C お父さんが、お母さん
が聞くより、裸のむかむか

お生もさくにうつて、私共はおまきいじめられるやうじゃないかって聞いたのよ。お金使うてるやうなことないのよ。私は分かつてあるし、でも、自分いつと自分でほんとにほんとにいいよ。あれはシヨックだつた。子供に裏切られたと言つた。

研究所
稽古・入門随時)
男女年齢不同

本舞踊（古典）
真影流
作舞踊
美影流

真影磨佐美
変わりました

目 蘭生会館内

教科書・参考書・書籍・文具

金川屋書店

鳩ヶ谷店 ☎(281)1100
東川口店 ☎(295)0101